



Fédération S.E.P.A.N.S.O. LANDES

Société pour l'Etude, la Protection et l'Aménagement de la Nature dans le Sud-Ouest (Landes)
1581 route de Cazordite, 40300 CAGNOTTE

De la Nature et des Hommes

www.sepanso40.fr



Le surf bien sûr, mais la santé ? le 11 octobre 2019



Quand on voit cette photo, prise à Hossegor plage de la gravière le 11 octobre 2019, et cet océan pollué par des mousses de tensioactifs pétrochimiques à la surface des vagues, ceux qui ont eu connaissance des analyses réalisées par nos soins sur les mousses sur nos côtes landaises et basquaises, ne peuvent s'empêcher d'avoir une pensée pour la santé de de ces surfeurs qui bravent ces substances toxiques pour les vagues et le plaisir qu'elles peuvent procurer.

Le surf, un sport magnifique qu'il faut pratiquer désormais dans des conditions toxiques.

Georges CINGAL

Président Fédération SEPANSO Landes

Secrétaire Général Fédération SEPANSO Aquitaine

1581 route de Cazordite - 40300 Cagnotte

+33 5 58 73 14 53

Georges.cingal@orange.fr

<http://www.sepanso40.fr/micropolluants-v2-2/>